



Comunicado de Prensa

Agencia Española de Protección de la Salud en el Deporte

Madrid, 19 de marzo de 2016. La Agencia Española de Protección de la Salud en el Deporte (AEPSAD) quiere agradecer la comprensión de la Agencia Mundial Antidopaje (AMA) respecto a la actual situación política española.

Además, la AEPSAD quiere destacar la colaboración de la AMA para el establecimiento de un acuerdo de colaboración con las federaciones deportivas internacionales para asegurar el control del dopaje de los deportistas españoles, en especial a lo que se refiere al control del dopaje de los deportistas pre seleccionados para los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de Río 2016.

Por tanto, los acuerdos sobre los que se está trabajando actualmente, garantizarán el control de dopaje de los deportistas españoles.